



MEDIZINISCHE UNIVERSITÄT
INNSBRUCK

**Technische Projektleiterin / technischer Projektleiter
Datenbank Architektin / Datenbank Architekt**

Aufgabenbereich: Planung und Aufbau der technischen Infrastruktur des lokalen Health Data Research Hub (HDRH) in Abstimmung mit den technischen Ansprechpartnerinnen / Ansprechpartnern der Projektbeteiligten, Evaluation, Planung und Aufbau der technischen Infrastruktur für die forschungsorientierte Datenintegration im Rahmen der IT-Infrastruktur der Universität und in Zusammenarbeit mit IT Systemen der Tirol Kliniken, Konzeptionierung, Entwicklung und Test von Applikationen im Rahmen der IT-Infrastruktur, Anbindung an nationale/internationale Forschungsdateninfrastrukturen im EHDS Kontext.

Voraussetzungen: abgeschlossenes einschlägiges Studium.

Erwünscht: gute Kenntnisse mindestens einer objektorientierten Programmiersprache (bevorzugt JAVA), sehr gute Kenntnisse von relationalen Datenbanken-Systemen (bevorzugt Oracle), forschungsorientierte Erfahrung bei der technischen Integration von Klinischen Daten in Form von Projektanträgen oder Publikationen mehrjährige Berufserfahrung im Bereich verteilte klinische Datenintegration im internationalen Kontext, mehrjährige Erfahrungen beim technischen Betrieb von klinischen Informationssystemen (KIS, LIMS etc.), gute Kenntnisse im Bereich medizinische Ontologien/Thesauren (SNOMED, LOINC), gute Kenntnisse bei der Implementierung von technischen Schnittstellen (FHIR, OMOP etc.), sorgfältige, genaue und verlässliche Arbeitsweise, hohe Belastbarkeit, Reise- und Lernbereitschaft, kommunikative Kompetenz und Teamorientierung.

Das jährliche Mindestentgelt für diese Verwendung beträgt derzeit € 45.726,80 brutto in der Grundstufe IVa und kann sich eventuell auf Basis der kollektivvertraglichen Vorschriften durch die Anrechnung tätigkeitsspezifischer Vorerfahrungen sowie durch sonstige mit den Besonderheiten des Arbeitsplatzes verbundene Entgeltbestandteile erhöhen. Eine Überzahlung ist je nach Qualifikation und Berufserfahrung vorgesehen.

Bewerbungen sind bis zum 11. Dezember 2024 (einlangend) unter Angabe der Chiffre MEDI-19649 per E-Mail (pdf-Format) an bewerbung@i-med.ac.at zu übermitteln. Bitte beachten Sie, dass mit allen neuen Mitarbeiterinnen/Mitarbeitern ein Probemonat vereinbart wird. Die fremdenrechtlichen Anstellungserfordernisse bei Nicht-EU-Bürgerinnen/Nicht-EU-Bürgern müssen gewährleistet sein. Die Bewerberinnen/Bewerber haben keinen Anspruch auf Abgeltung aufgelaufener Reise- und Aufenthaltskosten, die aus Anlass des Bewerbungsverfahrens entstanden sind.



MEDIZINISCHE UNIVERSITÄT
INNSBRUCK

Health Data Research Hub Technical Project Manager / Database Architect

Responsibilities: Planning and establishing the technical infrastructure of the local Health Data Research Hub (HDRH) in coordination with the technical contacts of the project participants, evaluation, planning, and building the technical infrastructure for research-oriented data integration within the IT infrastructure of the university and in collaboration with IT systems of the Tirol Kliniken, conceptualization, development, and testing of applications within the IT infrastructure, connection to national/international research data infrastructures in the context of EHDS.

Requirements: Completed relevant studies / degree.

Desirable: Good knowledge of at least one object-oriented programming language (preferably JAVA), very good knowledge of relational database systems (preferably Oracle), research-oriented experience in the technical integration of clinical data in the form of project proposals or publications, several years of professional experience in the field of distributed clinical data integration in an international context, several years of experience in the technical operation of clinical information systems (KIS, LIMS, etc.), good knowledge in the area of medical ontologies/thesauri (SNOMED, LOINC), good knowledge in implementing technical interfaces (FHIR, OMOP, etc.), careful, precise, and reliable working style, high resilience, willingness to travel and learn, communicative competence, and team orientation.

The minimum annual minimum salary for this position is currently €45,726.80 gross at the basic level IVa and may increase based on collective agreement regulations through the recognition of job-specific prior experience as well as other salary components related to the specifics of the workplace. A higher salary is possible depending on qualifications and professional experience.

Applications must be sent by e-mail (pdf format) to bewerbung@i-med.ac.at by December 11, 2024 (date of receipt), quoting the reference MEDI-19649.

Please note that a trial month will be agreed with all new employees.

The employment requirements under immigration law for non-EU citizens must be guaranteed.

Applicants are not entitled to reimbursement of accrued travel and accommodation costs incurred as a result of the application process.